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Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

Herr Buhl fragt an, ob die Inbetriebnahme des Funkturmes öffentlich bekannt 
gemacht wird. Frau Becker wird sich mit den verantwortlichen Personen in 
Verbindung setzen und dieses Thema besprechen.

Herr Zingelmann fragt an, ob die betroffenen Einwohner eine Information vom WAZ 
erhalten, wenn dort gebaut werden muss. Frau Becker geht davon aus, dass dies 
erfolgt, aber sie wird sich diesbezüglich nochmal beim WAZ informieren. Zeitgleich 
wird sie das Schadensprotokoll anfordern, sofern der WAZ dies herausgibt.

Herr Zehnter fragt an, ob die Schadensbeseitigung der Firma Adler am Spielplatz 
erfolgt ist. Frau Becker gibt die Information, dass dies heute erledigt werden sollte. 
Sie war aber noch nicht kontrollieren. 
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 28. März 2023

Mandy Becker
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